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3 月度理事会議事録（2024年 3月 12日（火）開催） 

 

１．会長報告（2月 13日（火）～3月 11日（月）出席案件） 

2 月 13日（火）日本人会・理事会 於：本館 

2 月 17日（土）カンチャナブリ慰霊塔法要 

2 月 18日（日）女声コーラス同好会アニュアルコンサート 於：ジャスミンシティホテル 

2 月 18日（日）セレッソカップ懇親会 於：Terra Bangkok Thonglor 

2 月 22日（木）日本人会会員・小幡祐三子様（Top Beauty Japanミセスコンテストグランプリ） 

表敬訪問 於：本館 

2 月 22日（木）放送大学幹部 ご挨拶 於：本館 

2 月 22日（木）タイ丸紅 70 周年記念 Party 於：アナンタラ・サイアム・バンコク 

2 月 23日（金）WAOJE15周年 Party 於：アヴァニスクンビットバンコクホテル 

2 月 27日（火）梨田大使送別会 於：バンヤンツリーバンコクホテル 

2 月 29日（木）成人の日祝賀会 於：本館 

3 月 1日（金）森下仁丹 ご挨拶 於：本館 

3 月 3日（日）春のもちつき大会 於：別館 

3 月 5日（火）泰日協会 Board Meeting 於：インターコンチネンタル・バンコク 

3 月 8日（金）タイ東レ科学振興財団 贈呈式 於：アテネホテル・バンコク 

3 月 8日（金）日本人会・企画推進部会及び三役会 於：本館 

 

 

２．退任理事・オブザーバー挨拶、新任オブザーバー挨拶 

・太田 圭亮 理事（Panasonic Solutions (Thailand) Co.,Ltd.） 

・新保 剛 オブザーバー（在タイ日本国大使館） 

→退任のご挨拶をいただいた 

 

・成嶌 秀男 氏（在タイ日本国大使館） 

→後任としてご挨拶を頂いた。 

 

 

３．一般報告（事務局） 

（１）2月度個人会員動向 

入会者 94名 退会者 132名 現会員数 4,792名（内、準会員 29名 会友会員 202名） 

（前年同月 4,736名・前年同月比 101.2％） 

 

（２）2月度賛助会員 

〈退会 2社〉 

・Classmethod (Thailand) Co.,Ltd.   

・Renuka & Company Co.,Ltd. 

 

現会員数 503社（前年同月 517社・前年同月比 97.2％） 

 

（３）会員優待店 

【新規優待店】 

・Ceyla Anti-Aging and Wellness Studio 

・シェラトン・グランデ・スクムビット 
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【脱退】 

・LiveWorkAsia 

・Dusit Suites Hotel Rachadamri,Bangkok 

 

現在の有効店数 90店舗 

 

（４）2月度会館来訪者数 

 本館：延数 498名（実数 412名） 

 別館：延数 2,189名（実数 691名） 

 合計：延数 2,687名（実数 1,092名） 

（前年同月 延数 2,693名（実数 1,060名）前年同月比 99.7%（103.0%）） 

 

（５）会館貸出サービス 

・3～4 月の法人利用を紹介した。会議や販売会等での利用の為本館・別館ともご予約いただいてい

る。 

 

（６）2月度寄贈報 

・現金寄付 

【納骨堂カンチャナブリ基金】 

東京教区江東組浄土宗青年会より 2,500バーツ、写仏会より 8,188バーツ、合計 10,688バーツご寄

付いただいた。 

 

【会館クラブ基金】 

故・井上繁子様より 50,000 バーツをご寄付いただいた。（本館図書購入費に利用して頂きたい旨） 

 

・本の寄贈 

昼間和恵様、他 1名様より、合計 36冊寄贈頂いた。 

 

（７）2月度会計報告 

・2 月度収入は、99万バーツ（前年同月 135万バーツ 前年同月比 72.8％） 

・2 月度支出は、237万バーツ（前年同月 184万バーツ 前年同月比 128.7％） 

・単月収支は、-138万バーツ（前年同月 -48万バーツ 差額 -90万バーツ） 

・累計収支は、14万バーツ（前年同月 147万バーツ 差額 -133万バーツ） 

 

（８）その他報告 

・3月の主な会議日程と各同好会・部会など主な行事日程を確認した。 

 

 

４．後援名義・ロゴ使用申請（事務局） 

対象事業名：タイで日本語を学ぶタイ人高校生と日本人家庭とのホームステイ交流 

・開催日：2024年 4月～2025 年 3月 於：タイの参加高校、タイ在住日本人家庭  

・主催：タイ国内ホームステイプログラム・ルアムジャイ 

・要請事項：ロゴ使用、広報協力、会場提供 

→異議なく承認された。 

 

対象事業名：AFC FUTSAL ASIAN CUP THAILAND 2024（日本代表戦） 
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・開催日： 2024年 4月 17 日（水）～27日（土） 於：Bangkok Arena 

・主催：アジアサッカー連盟（後援申請企業：RIDDIM (ASIA) CO.,LTD.） 

・要請事項：ロゴ使用、広報協力 

→異議なく承認された。 

 

対象事業名：Jintan U-14 ASEAN Dream Football Tournament 2024 

・開催日：2024年 7月 22 日（月）～27日（土） 於：ヴェルソーインターナショナルスクール 

・主催：U-14 ASEAN Dream Football Tournament 大会実行委員会 

・要請事項：ロゴ使用、広報協力 

→異議なく承認された。 

 

対象事業名：TEIJIN U-17 New Generation Cup 2024 in Thailand 

・開催日：2024年 8月 6日（火）～7日（金） 於：トンブリースタジアム 

・主催：U-17 New Generation Cup 大会実行委員会 

・要請事項：ロゴ使用、広報協力 

→異議なく承認された。 

 

 

５．準会員申請（事務局） 

Natcha Sukpanpim 様より準会員申請があり承認された。 

 

 

６．（承認事項）2024年度予算について（会計部/事務局） 

【2024年度予算方針】 

会館問題・会費値上げ問題など検討すべき課題は認識するものの、来期の予算方針としては、会員

数の緩やかな回復を見込み収入は今期見込み並みを確保。支出については、本年度実績見込み程度

として、各部には更なる経費節減のお願いをしたい。大型の支出については、その効果を考えて予

算審議委員会にて検討。全体・支出予算としては、2023年度基本予算より、-10％を目標とし、一般

経費の削除を前提としたうえで、会員価値の拡大に資する施策については大枠を確保し、企画推進

部で推進できるような体制にする。 

 

【2023年度実績見込】 

・現時点での 2023 年度実績見込みは、収入 2,398 万 B（予算比 99.2％）、支出 2,556 万 B（予算比

91.8％）収支差は-158万バーツ、当初予算-468万バーツから赤字幅を 310万 B縮小し、次年度への

繰越金は 3,478万バーツとなる。 

 

【2024年度予算・予算審議会案】 

・2024年度予算案は、収入 2,511万 B（前年予算 2,417万 B +3.9%、今期見通し 2,398万 B +4.7%）、

支出 3,036万 B（前年予算 2,886万 B +5.2％、今期見通し 2,556万 B +18.8%）、単年収支は-525万

バーツ（前年予算-368 万 B、差異-157 万 B、今期見通し-158 万 B、差異-367 万 B、会員増強事業施

策予算を除く収支は-375万 B）となり、次年度への繰越金は 2,953万 Bとなる。 

・収入予算では、個人会費収入は 4,700 名（実績見込／4563名）を前提とし、賛助会員数（企業会

員）については 515 社（2024 年 1 月時点の会員数／505 社）を前提とした。増収策としては、英検

検定試験料の収入増、企画推進部イベントの収入増、利息収入の増を見込んで計上している。 

・支出予算については、総務費や会報・広報部の費用見直しで費用を圧縮する一方、英語検定試験料

の値上げ、別館家賃の値上げ、退職金積立金への繰り入れに加え、企画推進部イベントの充実を図
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る為に 50万バーツ、会員増強事業施策の為に 150万バーツを計上している。 

 

→本予算案は、異議なく承認された。 

 

【予算審議委員会においての意見】 

・運営に関わる収入支出については、事務局案で進める 

・今後会員減少に歯止めをかけるため、会員増強施策の費用として+150万バーツを一旦予算化。 

・入会システムの開発の遅れについては早々に対策を打つべき。場合によっては支払済の開発費を

返納してもらい、別の業者に委託することも検討するべきである 

・盤国日本人商工会議所の設立 70周年記念イベントでブースやステージを借りて日本人会のサーク

ル・同好会の発表の機会創出を図ることも検討。また、盤国日本人商工会議所 70周年記念イベント

を機に日本人会で新たな同好会（例としてダンス部等）を立ち上げ、イベントで発表に向けてプロ

ジェクトを立ち上げることも検討。 

・日本人会の子女教育の観点で、中国語講座等語学系イベントの増強 

・インフルエンサーと協力し日本人会の PRをしてもらう 

 

【理事会での意見】 

石井理事：会員増強施策の費用について、ある程度どれくらいの金額が必要かわかってから、予算

取りするのは普通だが、予算 150 万バーツあるから使うというのは疑問に感じるが、その点どうな

のか。 

太田理事：50万バーツくらいの確保はサッカー大会の為。盤国日本人商工会議所が 70周年記念イベ

ント行うという話しがある中でこれを機に日本人会で新しいサークル・同好会を作り、インフラを

整えるとなると 10 万バーツくらいはかかると予測している。残りはこれから議論が必要になるが、

全くアイディアがないわけではない。 

石井理事：皆さんにご理解いただきたいのは、活動延数は増えても会員実数が増えなければ、収支

の改善にはならない。例えば 200 人を会員誘致する為に数百万バーツをかけていくということにな

ってしまう。できたら理事の方が率先していろんなイベントを日本人会の費用を使わず、サポート

してもらえれば良いと思う。そうすれば予算を気にせず動ける。懇和会では毎週木曜日、ヨガを実

施しているが私が企画して懇和会の皆さんと協力して行っているので、参考にして頂けると幸いで

ある。 

 

 

７.（情報共有）2024年度理事監事選挙について（事務局） 

・本年は、2年ごとの理事・監事の選挙の年にあたる為、理事・監事選挙が「推薦立候補制度」にて

行われる。 

・今後の選挙スケジュールについて報告した。2 月 23 日（金）に公示日・立候補受付を開始。3 月

25 日（月）立候補受付締め切り。定員未満の場合は、3月 25日（月）当選者確定。定員以上の場合、

選挙となり 4月 22日（月）～24日（水）不在者投票日、25日（木）定期総会当日投票日となる。 

 

 

８．（情報共有）会館利用アンケートについて（事務局） 

・3 月 4 日（月）～24 日（日）の期間にて会館利用についてのアンケートを実施している。アンケ

ートの質問事項については、事前に理事の皆様方にも回覧して意見を頂き反映している。アンケー

トへの回答については、各社の会員の皆様にもご協力頂きたい。4月 9日（火）の 4月度理事会にて

アンケート結果を共有できるようにしたい。 
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９．（情報共有）定期総会について（事務局） 

・4月 25日（木）定期総会を Holiday Inn Bangkok Sukhumvitにて開催する。17時より臨時総会、

18 時より定期総会、19時より第二部として懇親会を実施予定である。 

・3月 10日（日）発送の会報に委任状を同封している。総会には、会員の 10 分の１以上の出席者及

び委任状（約 500 名）が必要となる。オンラインでも委任状が提出できるようにしているので、各

社の協力をお願いしたい。 

 

 

１０．（情報共有）チャリティーバザー会場について（事務局） 

・3 月度企画推進部会議にて話し合った結果、2024 年度チャリティーバザーは 9 月 29 日（日）に

ICON SIAMの True Icon Hall にて開催することとなったので報告したい。 

・従来の開催していたホテル、新規の他のイベントホールなども会場候補として検討したが、True 

Icon Hall に決定した。利点としては、前日から搬入が可能なこと、本会場（505㎡）以外にも、別

室（26㎡～27㎡）が４室確保できること、イベントホールのため搬入口が広いこと、ICON SIAMの

一般客の誘致もでき日本人会の認知度を高めることができること、夕刻まで開催可能なこと、高島

屋さんからの協力も得られることなどがある。また、会場費についても、高島屋さんに交渉頂き、前

日搬入できる点を考慮すると、ホテルを利用する際と大きな差がなかった。懸念点としては、スク

ムビットエリアから遠いため、会員の皆様が足を運んで頂けるかといところである。同好会の皆さ

んの発表の場として協力頂いくことや、チャリティー団体の方々の協力も得て、会員の皆様にもチ

ャリティーバザーに参加頂きやすい仕組みを検討していきたい。 

 

 

１１．各部・各委員会報告及び提案等（発表順） 

（１）婦人部（竹井理事） 

・2月 27日（火）に日本人会別館にて「ハーブボール講習会」を開催し 38名の方にご参加いただい

た。講師は Living Ease Co., Ltd.(at ease)CEOの上野圭司氏。終了後のアンケートでは アンケー

トに答えた全ての方に満足と回答いただき、満足度の高いイベントとなった。 

 

（２）クラブ部（土田理事） 

・別館倉庫において、利用者が不明のものや活動で使用しないものが多く見受けられ、2023 年 8月

からサークル・同好会に不用品の処分を依頼しいていた。この度不用品の整理が終了し、必要な備

品類が確認できたため、倉庫を効率よく使用できるよう新たに棚を購入することとした。相見積り

を取った結果、コクヨ様の商品が安価かつ希望に沿う仕様であったため、コクヨ様の商品を購入予

定。購入費 35,310バーツについては会館クラブ基金より支出する。 

 

（３）運動部（河村理事） 

・1 月の活動について報告した。2 月 5日（月）・15 日（木）にバトミントン同行会による無料体験

会を開催した。 

 

（４）文化部（澤田理事） 

・2月の活動について報告した。2月 4日（日）にメナム句会によるサムットサーコーン・マングロ

ーブ吟行レポート、2 月 8 日（木）・9 日（金）にフラダンス同行会によるワークショップ、2 月 18

日（日）に女声コーラスによる第 32回アニュアルコンサート、2月 25日（日）～3月 3日（日）に

クルンテープ写真倶楽部による写真展覧会を開催した。 

・3月の活動予定について報告した。3月 2日（土）に国際結婚友の会によるお茶会、3月 3日（日）
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に将棋同好会による将棋大会を開催。3 月 17 日（日）にバイリンガルの子どものための日本語同好

会による狂言ワークショップを開催予定である。 

 

（５）会報・広報部（富永理事） 

・ワム、パノーラ、タイ自由ランドの無料情報誌 3誌に掲載する広告を紹介した。 

・2 月のホームページアクセス状況は、訪問数 8,530、閲覧数 19,031で、LINE 配信した日の閲覧数

が高くなった。前年同月比は、訪問数 140.1％、閲覧数 125.7％、前月比は、訪問数 94.6％、閲覧数

91.4％であった。タイからの訪問数は 67.4％、日本からは 23.6％。前月と比較し、タイからは 5.0％、

日本からは 7.4％減少している。日本からの閲覧は、東京、大阪、神奈川、千葉、愛知の順に訪問が

あった。 

・LINEは 8回の配信、登録者は前月より 59名増加し、7,637名。（有効者数 4,191名） 

・Facebookは 34回の投稿、登録者は前月より 7名増加し、3,480名。 

・Instagramは 33回の投稿、登録者は前月より 20名増加し、1,775名。 

・X（旧 Twitter）は 15回投稿し、フォロワーは前月より 13名増加し、1,319 名となっている。 

 

（６）企画推進部（富永理事） 

・2月の別館定期レッスンとして、2月 8日（木）～29日（木）の期間でストレッチトレーニングを

4 回コースにて開催し、20 名の方にご参加いただいた。レッスン委託は JSS Star Platinum Co., 

Ltd.。 

・さらに、2月の別館定期レッスンとして、2月 8日（木）～29日（木）の期間でタイ語基礎クラス

（リアルクラス）を 4 回コースにて開催し、16 名の方にご参加いただいた。また、3 月 5 日（火）

～26 日（火）の期間でオンライン（4 回コース）にて同様の講座を開催している。講座委託は JTCA 

Co., Ltd.。 

・3月の別館定期レッスンとして、3月 7日（木）～28日（木）の期間にてアイドルダンス（ダンス

レッスン）を 4回コースにて開催している。レッスン委託は JSS Star Platinum Co., Ltd.。 

 

（７）在タイ日本国大使館（新保領事部長） 

・3月 5日（火）に前任の梨田和也大使が離任、3月 10日（日）に後任の大鷹正人大使が着任した。 

・新任の方が多くタイへいらっしゃる時期であるが、スリには気をつけてほしい。多発しているの

はスクムビットのナナ～アソークまでの区間。普通に歩いていて気が付いた時には盗まれていたと

いうケースも多い。 

 

（８）事業部（神原理事/石井理事） 

・2 月 17 日（土）にカンチャナブリ慰霊塔法要を実施した。在タイ日本国大使館新保領事部長・川

村広報文化部長・梅谷武官、島田会長・日髙、神原、石井各理事・鈴木、奥森各オブザーバー、小野・

日高各名誉会員をはじめ、合計 39名の方にご参列いただいた。今年度は堂守不在の為、タイの僧侶

による読経の他、参列者にて献花を実施した。 

・3月 8日（金）に懇和会による在タイ日本国大使館・新保領事部長とのお話会を開催した。日本国

籍の取得・喪失などについて、お話しいただいた。 

・3 月 21 日（木）に日本人納骨堂春季法要を予定している。高野山真言宗金剛峯寺より、今川宗務

総長・桐生教学部長・後藤国際局長代理が来タイ予定。 

・懇和会にてヨガ教室を毎週木曜に本館にて開催している。50名程参加可能で参加料として 1回 50B

を集めている。ヨガマットも貸し出しできるのでご興味あれば是非参加いただきたい。 

 

（９）食堂運営委員会（石井理事） 

・2月の食堂売上を報告した。合計売上は 961,440バーツ、会計件数 1,608件、タイ人顧客は 2,699
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名、邦人顧客は 438名、総顧客数 3,137名、会員利用者延べ人数は 148名、実数 84名であった。 

・商品売上金額・商品個数ともに「ちらしスペシャル」が 1位であった。 

 

（１０）学校代表（藤原校長） 

・3月 6日に卒業式、3月 9日に終業式を実施した。 

・2024年度から中学部に特別支援学級が新設され、4名の生徒が入学予定である。 

 

（１１）JICA代表（鈴木所長） 

・タイ派遣の海外協力隊員 26 名が決まった。5月か 6 月にタイの野球支援を目的とした海外協力隊

員が派遣されるので、ソフトボール大会の参加など日本人会への協力も検討していきたい。 

 

（１２）サイアム高島屋（奥森オブザーバー） 

・3月 3日のもちつき大会にて中庭にブースを出店した。協力いただいたサスティナさんやびじんト

マトさんより「来場者に楽しんでいただけた」とお声をいただいている。こういった機会があれば

引き続きサポートしていく。 

 

（１３）教育部（事務局） 

・2023年度第 3回英検について、2月 18日（日）に二次試験を開催したことを報告した。 

・2024年度英検についての、試験日程を報告した。第 1回検定に関しては、Web申込受付が 2024年

4 月 22日（月）9：00～23日（火）9：00までとなり、一次試験を 2023年 6月 1日（土）・2日（日）、

二次試験を 2023 年 7 月 7 日（日）に開催する。また、海外準会場における検定料の値上げに伴い、

2024 年度より当会場の検定料の価格も変更になることを報告した。 

 

（１４）厚生部（事務局） 

・2 月の出産準備教室＆すくすく会は、マタニティヨガ、ミュージックタイム by Akiko、わんぱく

広場:ひなまつり等、10イベントを開催。わんぱく広場:ひなまつりは、21組の親子にご参加いただ

き、手遊びをしたり、ゲームをしたり、ひなかざりの制作を行った。 

・2月のメイド紹介ボランティアは、求人が 9 件、求職者登録が 18件、4組の成立があった。 

・2月 29日（木）に島田会長・安江厚生部長・新保領事部長参列のもと、2023 年度成人の日祝賀会

を開催した。新成人 3 名（花見永咲弥様・花見咲知弥様・望月隼様）と新成人親族 4 名、合計 7 名

にご出席いただいた。花見咲知弥様から歌の披露もあり、和やかな会となった。尚、優待店「106 HAIR 

STUDIO」様より、新成人花見様への技術御協賛を頂き感謝申し上げる。（ヘアメイク・着付け・ネイ

ル・アイラッシュ） 

 

（１５）青少年部（事務局） 

・2月の活動について報告した。2月 17日（土）・25日（土）にバスケットボールサークルが練習試

合を実施した。今回の練習試合は、全体に点差は開いたものの、全体的に圧倒された印象はなく、 

最後のシュート精度やチームとしての練習量で劣ったイメージの試合だったとの事。部員からもコ

ーチからも試合の高評価が聞かれ練習の成果が試合に生かされていたとの事だった。 

 

（１６）事務局報告 

・3 月 3 日（日）に『春のもちつき大会』を開催し、382 名(内ボランティア 30 名)の方にご参加い

ただいた。開催にあたり、開催諸費用として合計 158,294バーツの支出となった。今回、初の別館・

会館内での開催であったが、ボランティアの方からも参加者の方からも評判が良く、来年度も会館

内での開催を希望する声が聞かれた。会館内の養生費用に関しては、今回使用したビニールシート
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やフェルトが来年度も使用できるため保管し利用することで次回の養生費用は抑制できると考えて

いる。ご協力いただいたボランティアの皆様並びに以下のご協力・ご協賛いただいた企業様へ御礼

申し上げる。 

 

【春のもちつき大会：ご協力・ご協賛企業御礼（敬称略)】 

サイアム髙島屋、大塚ニュートラルシューティカルズ、ハーモニーライフ・インターナショナル、び

じんトマト、TANIO THAI CO.,LTD、サラヤ・インターナショナル・タイランド、トーケン 

 

・4月 3日（水）・4日（木）のバンコク日本人学校の編入・入学受付にて日本人会ブースを設置し、

入会の促進を図る予定である。 

 

 

１２．２月度理事会議事録承認 

  →異議なく承認された 

 

 

１３．理事会出席者（敬称略、順不同） 

島田会長、加藤、𠮷田、富永、太田各副会長、大久保、小田原、米増、神原、澤田、河村、土田、竹

井、室賀、熊本、藤、佐藤、金子、豊田、石井各理事、宮口監事、新保在タイ日本国大使館領事部長、

鈴木 JICA所長、易木 JCC事務局長、海津報道代表、猪股氏、奥森氏、大内氏（金子理事後任）、成嶌

氏（新保タイ日本国大使館領事部長後任）、事務局（村上・高畑・松田） 


